
Pièces 10 Pièces

Superficie 183 m²

Référence MZIUZ0106

Prix 645 000 €

Bagnols-sur-Cèze
Maison à vendre (30200)
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Entre  Bagnols  sur  Cèze  et  Uzès,  cet  authentique  Mas  est  situé  sur  plus  de  six

hectares de terrain (attention la totalité du terrain n'est pas attenante à la maison).

La propriété comprend une cour intérieure avec une piscine. La surface habitable

de la maison est d'environ 200 m² et elle dispose d'une cuisine d'été ainsi que de

140 m² de dépendances pouvant être aménagées en ateliers ou caves. La maison

est  construite  dans  la  plus  pure  tradition  gardoise  avec  des  planchers  en  bois,

cheminées  et  des  terres  cuites  au  sol.  Quelques  travaux  ont  été  effectués  pour

améliorer le confort de la ...

This  authentic  farmhouse  is  situated  in  over  six  hectares  of  land.  The  property

includes an interior courtyard with a swimming pool. The house has around 200 m²

of living space, a summer kitchen and 140 m² of annexes that could be converted

into workshops or cellars.  The house is built  in the purest Gardoise tradition, with

wooden floors, fireplaces and terracotta floor tiles. Some work has been carried out

to  improve the comfort  of  the house,  including the installation of  wood and pellet

stoves  and  a  thermodynamic  water  heater.  On  the  ground floor,  you  will  find  five

rooms, a fully equipped ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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